



ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO EN MEDIO AMBIENTE Y SOCIEDAD CELEBRADA EL 10 DE JUNIO DE 2020

El día 10 de junio de 2020 a las 13:00 horas, se reúne la Comisión Académica de forma no presencial a través de Blackboard Collaborate Ultra.

Asisten a la reunión D. Alberto del Campo, D^a. Inés Martínez Pita, D. Juan Antonio Anta, D. Juan Domingo Delgado García, D. Pedro Ribera y D^a. Pilar Paneque Salgado.

Se celebra la reunión con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación de las actas anteriores

La Comisión revisa las actas anteriores y las aprueba por unanimidad.

2. Informe de la Coordinadora del Programa

La Coordinadora da la bienvenida a D. Juan Domingo Delgado y agradece a todos el trabajo realizado con la evaluación de los alumnos en el mes de mayo y, de manera especial, el trabajo realizado por D. Pedro Ribera en todo lo relativo a los temas de calidad.

Informa de los trámites que ha puesto al día desde que asumió la coordinación del Programa.

Recuerda que sigue pendiente la confirmación de la fusión de las líneas de 'Agroecología', 'Historia Ambiental' y 'Economía Ecológica y Ecología Política', por un lado, y 'Gestión del Territorio y Medio Ambiente' y 'Medio Costero y Marino', por otro, ya que el profesorado afectado no llegó a confirmar la propuesta que se les trasladó desde la Comisión Académica. Se acuerda volver a contactar con el profesorado de estas líneas para buscar una solución definitiva.

3. Memoria de las actividades del curso 2018/19

D. Pedro Ribera presenta la Memoria de actividades del curso 2018/19 y D. Juan Antonio Anta indica que al menos uno de los títulos de las tesis doctorales que se recogen en dicha Memoria es erróneo.

Con esa corrección, se aprueba por unanimidad (Anexo 1).

4. Programa de formación

Se recuerda que esta tarea quedó asignada a D^a Inés Martínez y a D^a Pilar Paneque, que realizaron una encuesta al alumnado para sondear sus intereses y necesidades formativas, de la que aún no han recibido respuesta por parte del CEDEP, así como una propuesta de cursos para el curso 2019/20, que se ha visto afectado por el estado de alarma.

Se plantea, además, la conveniencia de incorporar al programa de formación un seminario en el que los doctorandos con fecha de defensa cercana presenten sus tesis doctorales, de forma que se genere contacto entre ellos y se brinde un espacio para trabajar sobre las defensas.

Se acuerda volver a solicitar los resultados de esa encuesta y se solicita a D^a Inés Martínez revisar la propuesta elaborada para adaptarla a un nuevo calendario.

5. Jornadas doctorales y Encuentro de egresados/as

Se acuerda por unanimidad organizar las Jornadas Doctorales en el mes de noviembre y contar con D^a María Pérez como ponente invitada.

Además, se acuerda organizar un Encuentro de egresados/as como parte de las actividades de las Jornadas doctorales y con formato de Mesa Redonda. Se estudiará la posibilidad de financiar los desplazamientos de los participantes en esta actividad.

6. Ruegos y preguntas

No hay

Sin más asuntos que tratar, se cerró la reunión a las 13.30

Coordinadora del Programa
Fdo.: D^a Pilar Paneque Salgado

Responsable de Calidad
Fdo.: D. Pedro Ribera

Vocales

Fdo.: D. Alberto del Campo

Fdo.: D^a Inés Martínez Pita

Fdo.: D. Juan Antonio Anta

Fdo.: D. Juan Domingo Delgado